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��Sozialdemokratische Partei Deutschlands 

    SPD-Fraktion im Ortsgemeinderat Herxheim 
Stellungnahme der SPD-Fraktion im Ortsgemeinderat: 

OGR-Sitzung am: 05.11.2020 

Topp 18 Sachstandsbericht zur Imagekampagne und 

Arbeitskreis „Herxheim ist (m)eins!“ 

Mitteilung: Dr. Jörg Manfred Dähne 

 

Liebe Hedi, liebe Ratskolleginnen und Ratskollegen, 

 

in der letzten Legislaturperiode hat der Ortsgemeinderat den Arbeitskreis 

„Herxheim ist meins“ ins Leben gerufen. Die drei hervorstechenden 

Standortmerkmale „Kultur, Soziales, Gesundheit“ sollten in einem intensiven 

Imageentwicklungsprozess bewerben werden. Der damalige Ortsbürgermeister 

Franz Ludwig Trauth und der damalige SPD-Fraktionsvorsitzende Erwin 

Welsch, dieser ganz besonders, waren neben den 13 vom OGR berufenen und 

den 10 kooperierten Mitgliedern die treibenden Kräfte dieser Imagekampagne, 

die auch Teil der Zentrumsentwicklung war. Durch die ehrenamtliche Arbeit 

konnte die OG viel Geld sparen. Der AK war als Brücke vom externen Büro 

Stadtimpuls, die Zusammenarbeit hatten wir Ende 2017 beendet, hin zum 

Citymanagement, welches zu 80 % aus Mitteln der Städtebauförderung vom 

Land bezahlt wurde, gedacht. Was in den 1,5 Jahren auf ehrenamtliche Basis 

geleistet wurde war bemerkenswert. 
 

Jetzt 1,5 Jahre nach der Kommunalwahl wäre es höchste Zeit, diesen AK 

wieder zu beleben. Es hat aber nur einen Sinn, wenn die Ortsbürgermeisterin 

und ein neuer 1. Vorsitzender oder Vorsitzende mit allen ihnen zur Verfügung 

stehenden Kräften dahinterstehen. Insbesondere ein erster Vorsitzender oder 

eine erste Vorsitzende, der oder die gegebenenfalls im Rat verankert ist, muss 

gefunden werden. Ich sehe hier die 3 großen Fraktionen unseres 

Ortsgemeinderates bezüglich des oder der ersten Vorsitzenden in der 

Pflicht.  
Sollte dies nicht gelingen, so könnte der Arbeitskreis auch als Aufgabenbereich 

einem Beigeordneten oder einer Beigeordneten übertragen werden. 

 

Die SPD-Fraktion ist der Meinung, dass dieser Arbeitskreis wiederbelebt 

werden sollte. Halbe Sachen wären allerdings nicht zielführend. Auch 

entsprechende Haushaltsmittel müssten zur Verfügung stehen. 

Im Namen der Ortsgemeindefraktion der SPD 

Jörg Dähne  (Es gilt das gesprochene Wort) 


